

## 施設問題

問

## スノーハープの利活用は

答 調整する中で、陸上競技場に



太田 伸子 議員



悪条件の中を走る選手たち（スノーハープクロスカントリー大会）

問

第4次総合計画後期計

【スノーハープについて】

画の中で、競技場の利

活用について「陸上競技の

ターナン化等の整備を図る」

とあるが、考えは。

村長

スキークラブからは、

「圧雪車両の使用許可」

と「雪上にネット等の設置に

あたり、ドリルによる掘削作

業に支障が出ない構造での造

成」、「スタート、フィニッシュ

エリア付近を水平にする場合

は、周回コースからの導入付

近の傾斜角度も合わせて造

成」する。サッカー関係者か

らは「合宿等の受入れを長年

継続して行っているが、

改修により使用できなくなる

と他市町村に移動する」、

「コートが2面なくなるので

から

【会計検査院決算

検査報告について】

村の国民健康保険事業

の過大申請指摘事項につ

いて説明を。

村長

国民健康保険の療養給

付費負担金が877万

2千円、財政調整交付金が2

30万1千円、合計1107

万3千円が過大に交付されて

いると認められ、報告された

ものです。

退職について、届出がない

場合、県国保団体連合会から

送られる対象者リストから該

から

の報告とこれらの意見を

調整する中で、陸上競技場建

設に向けて取り組んでまいり

たいと考えております。

す。競技場利活用検討委員会

からの報告とこれらの意見を

調整する中で、陸上競技場建

設に向けて取り組んでまいり

たいと考えております。

あれば、他に2面確保してほ

しい」「排水状態が悪く異臭が

する」。また、陸上競技協会か

らは「同時に同種目のアス

リートが利用できるため、利

用人数の増に繋がる」「400

mトラックとクロスカント

リースと併用すれば、

高レベルの陸上競技となる」

などの意見をいただいていま

す。競技場利活用検討委員会

からの報告とこれらの意見を

調整する中で、陸上競技場建

設に向けて取り組んでまいり

たいと考えております。

す。競技場利活用検討委員会

からの報告とこれらの意見を

調整する中で、陸上競技場建

設に向けて取り組んでまいり